

Fragestunde Aprilsession 2022

Brandenburger betreffend Standortförderung in Graubünden

Gemäss Jahresbericht hat die Greater Zurich Area im Jahr 2021 zusammen mit ihren Partnern der Standortförderungen 125 ausländische Unternehmen in den neun Kantonen der Greater Zurich Area angesiedelt und 582 neue Arbeitsplätze geschaffen. Gegenüber den 89 Ansiedlungen des Vorjahres ist das ein Anstieg um 40 Prozent. Im Jahresbericht aufgeführt ist auch das international tätige Technologieunternehmen INTEGRA Bioncences mit Firmensitz in Zizers, welches mit dem Spatenstich im November seinen Standort für mehr als 100 Millionen Franken zu einem Innovations- und Produktionsstandort mit Platz für 400 Mitarbeitende ausbaut. Bis 2028 sollen dort 250 neue Stellen entstehen.

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen an die Regierung:

1. Wie viele neue Arbeitsstellen wurden im Kanton Graubünden im Jahr 2021 insgesamt geschaffen?
2. Wie verteilen sich diese über den ganzen Kanton?
3. Konnten immer alle Stellen mit dem nötigen fachspezifischen Wissen problemlos besetzt werden?

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse
Agnes Brandenburger

Landquart, 8. April 2022